

PAÍS

Desfile NY congrega miles de criollos



El lema del desfile de este año es "Merengue: Nuestro Ritmo". FUENTE EXTERNA

NUEVA YORK. Cientos de miles de dominicanos asistieron ayer al 42 aniversario del Desfile Nacional Dominicano en Manhattan, que preside la emblemática profesional dominicana, Cristina Contreras.

Entre los participantes figuraron el alcalde de la ciudad, Eric Adams; el cónsul dominicano en NY, Eligio Jáquez; congresista Adriano Espaillat, asambleístas George Álvarez y Yudelka Tapia.

También los empresarios Antonio Cabrera y Radhamés Rodríguez, presidentes de la Federación de Taxistas de NY y el consorcio High Class; y la Asociación de Bodegueros Unidos de Américas (UBA) y el líder comunitario Roberto Rojas, entre otras personalidades.

El evento se inició a eso de la 1:00 de la tarde, desde la calle 37 hasta la 57 en la avenida Sexta en Manhattan. Desfilaron múltiples carrozas de empresas propiedad de dominicanos y grupos folclóricos representando regiones del país caribeño.

Se vieron en el desfile vehículos equipados con sofisticados equipos de música tocando a todo volumen merengues y

bachatas de diferentes artistas dominicanos, y otros géneros musicales.

También comparsas de los Diablos Cojuelos y Roba la Gallina, cientos de miles de banderas dominicanas en manos de quisqueyanos, quienes las enarbolaron con orgullo patrio, un evento donde se mostraba el folklor, costumbre y tradiciones de la nación dominicana.

El desfile de este año, cuyo tema es "Merengue: Nuestro Ritmo", por su impacto en la identidad dominicana, porque encarna la alegría, la resiliencia y

Desfile
El recorrido inició en la calle 37 y culminó en la 57 en la avenida Sexta en Manhattan.

el espíritu comunitario profundamente arraigado entre los quisqueyanos, explicó Cristina Contreras.

También está dedicado a la celebración de los 170 años del merengue, ritmo autóctono de los dominicanos que la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) declaró como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

Los Hermanos Rosario actuarán en la gala de este viernes, y fueron los Grandes Mariscales en el Desfile; Participaron además Pedro Brache Alvarez del Grupo Rica, el Padrino; Jochy Santos, el Rey; y El raperero Bulín 47 el Rey Internacional. ● RAMÓN MERCEDES

Michelle Ortiz será vocera de PARLACEN

ÓRGANO. La diputada electa al Parlamento Centroamericano, Michelle Ortiz, fue elegida a unanimidad como vocera de la bancada dominicana.

Ortiz dijo que su principal compromiso desde el organismo es defender los intereses nacionales, al tiempo que trabajará para fortalecer las relaciones multilaterales "desde un enfoque colaborativo que procure más bienestar y oportunidades para los países miembros" El PARLACEN, integrado por Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Panamá y República Dominicana es un órgano de representación político democrático de la región. ● elCaribe



REPÚBLICA DOMINICANA
REGISTRO INMOBILIARIO

CONVOCATORIA PARA PRESENTACIÓN DE MANIFESTACIÓN DE INTERÉS

El Registro Inmobiliario invita a todos los interesados a participar en el procedimiento de **Manifestación de Interés para la contratación de una empresa que integre inteligencia artificial en las herramientas de gestión del Registro Inmobiliario relacionadas con documentos no estandarizados.**

Este llamado se suscribe dentro de las disposiciones de la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, promulgada en fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06, promulgada en fecha seis (6) de diciembre de dos mil seis (2006), así como del Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, aprobado mediante Resolución No. 001-2023, de fecha dos (02) de mayo dos mil veintitrés (2023).

Las especificaciones técnicas del procedimiento, bajo el título de "**Manifestación de interés para la contratación de empresa para la integración de la inteligencia artificial en las herramientas de gestión del Registro Inmobiliario sobre documentos no estandarizados**", están disponibles en el apartado "Manifestación de Interés" de la sección de transparencia del portal web del Registro Inmobiliario, www.ri.gob.do. En ese sentido, se invita a los interesados a participar en la reunión técnica programada para el **viernes 23 de agosto del año dos mil veinticuatro (2024), a las 10:00 a. m.**, a través de la plataforma Microsoft Teams. El objetivo de esta reunión es facilitar un intercambio de ideas sobre las especificaciones técnicas. Para participar en la manifestación de interés, es necesario enviar un correo electrónico a comprasri@ri.gob.do, tras lo cual recibirá un enlace para unirse a la reunión mencionada.

Los proveedores interesados en participar en este procedimiento deberán remitir una Carta de Manifestación de Interés, junto con una copia del Registro de Proveedores del Estado (RPE) y sus aportes a las especificaciones técnicas, a más tardar el **miércoles 21 de agosto del año dos mil veinticuatro (2024)**, a la siguiente dirección de correo electrónico: comprasri@ri.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES



JEAN SURIEL RECOMIENDA

Ante el paso de una tormenta o Huracán cerciórese que sus aparatos eléctricos estén bien secos antes de conectarlos.

Patrocinado por:



TEMPORADA 20 CICLÓNICA 24

CONSEJOS PREVENTIVOS EN
TEMPORADA CICLÓNICA.